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Compte rendu de la réunion du Conseil de Hameau de Villeneuve d'Uriage  

du jeudi 7 novembre 2024 

 
8 habitants de Villeneuve ont participé à ce Conseil de Hameau. 
 
A la demande de plusieurs personnes, différents points sur l’entretien du hameau ont été évoqués : 

 Les abords du lavoir 
Sauf erreur de notre part, l’entretien du terrain en bordure du lavoir a été fait à l’automne 2023, ainsi qu’au 
printemps 2024. Par contre, à l’automne 2024, cet entretien n’a été fait qu’en partie, est-ce un oubli ou est-
ce dû à une période transitoire au niveau du renouvellement de l’équipe espace vert de la commune, nous 
allons nous renseigner et demander à ce que cela soit fait 2 fois par an. 
 

 Les trous dans la chaussée : 
Dans le bas du village, ceux-ci se reforment très vite, peut-il y avoir une solution plus pérenne. Il faut 
noter que lors de la semaine qui a suivie notre réunion du 7 novembre, les nids de poules ont été rebouchés. 
 

 Curage des caniveaux et bouches pluviales : 
Au niveau du cimetière, chemin de Miremond, le caniveau est relativement bien entretenu. Par contre au 
bas du village, vers l’ancienne école, l’ensemble des bouches pluviales sont pleines de boues, de feuilles 
rendant impossible l’évacuation de l’eau de pluie. Celle-ci se retrouve en quantité sur la route et se déverse 
dans les maisons situées en dessous du niveau de la route.  
Nous demandons au service voirie de la commune d’entretenir de façon régulière tous les points 
d’évacuations des eaux de pluie de tout le hameau afin de ne pas les retrouver sur la route. 
 

 Taille des haies : 
Certains propriétaires n’entretiennent pas leurs haies ou trop rarement et celles-ci débordent sur l’espace 
public (route ou chemin) et notamment sur la voie piétonne qui est censée sécuriser les piétons et 
notamment les enfants qui vont rejoindre le bus. De plus, les chauffeurs de bus se plaignent aussi de ces 
haies débordantes car elles abiment les rétroviseurs. Une relance écrite par la Mairie aux propriétaires 
pour faire le nécessaire nous semble indispensable. 
 
Concernant tous ces points et éventuellement d’autres, nous demandons aux services techniques une 
petite visite du hameau, tous les ans voire tous les 2 ans, afin de remédier à tous ces désagréments. 
Certains membres du Conseil de Hameau peuvent participer à cette visite afin de mieux cibler 
l’ensemble des problèmes constatés en cours d’année. Cette visite doit pouvoir se faire en moins 
d’une heure. 
 

 Containers PAV : 
Problème récurrent de l’ensemble des poubelles aux deux points de collectes qui sont trop souvent pleines 
et donc pas assez de passage pour le ramassage 
 

 Dos d’ânes place des Roses : 
Certaines personnes se plaignent maintenant sur l’emplacement du second dos d’âne dans le sens de la 
montée, surtout en cas de neige car elles estiment qu’elles auront des difficultés pour se relancer avant le 
virage en épingle. 
 
Le Conseil de Hameau regrette de ne pas pouvoir apporter une réponse à ces personnes ou même poser des 
questions à la municipalité sur notamment leurs hauteurs et leurs positionnements. En effet, le Conseil de 
Hameau a travaillé sur le sujet depuis très longtemps en voulant s’opposer à leurs mises en place, et en 
fournissant d’autres alternatives comme cela a été mentionné dans différents comptes rendus : 
- voir celui de mai 2023,  où nous étions en complet désaccord avec ces dos d’ânes et avions proposé 

des feux tricolores jumelés avec l’ouverture de la barrière du parking, 
- septembre 2023 avec demande aux habitants de Villeneuve de se prononcer, 
- janvier 2024 où nous avions proposé une autre alternative avec des miroirs, 
- octobre 2024 où nous avons signalé la dangerosité de ces dos d’ânes avec les cyclistes : 

« De plus, aussi bien dans la montée que dans la descente, les cyclistes passent entre les 2 coussins 
berlinois, en plein centre de la route, ce qui risque d'occasionner de futurs accidents bien plus 
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dangereux que ceux craints par la mairie au niveau de la sortie du parking que ces dos d'ânes sont 
censés protéger » 

 
Le Conseil de Hameau n’a pas été entendu ni par la Mairie ni par la majorité des habitants de 
Villeneuve qui ne l’ont pas appuyé dans sa démarche. 

 

 
 

Le prochain Conseil de Hameau de Villeneuve d'Uriage aura donc lieu le 
  

jeudi 5 décembre 2024 à 19h 
 

à l'ancienne école de Villeneuve 
 

Merci de continuer à nous soumettre les sujets dont vous avez envie de parler 


